

Actitud árabe saudita hace peligrar a OPEP

Nicosia, Chipre, enero 16 (AP). (Por Edward Cody). Los nuevos precios del crudo aprobados en diciembre por la mayoría de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) están siendo amenazados por las grandes reservas y las tarifas inferiores de Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos (EAU).

En su última reunión, realizada en diciembre en Katar, 11 naciones de la OPEP incrementaron sus precios en un 15 por ciento para todo 1977, escalonados en un 10 por ciento este primero de enero y 5 por ciento a partir del primero de julio. Las dos res-

tantes aprobaron sólo un 5 por ciento para todo este año.

Exportaciones en peligro

Los menores precios y la mayor producción de Arabia Saudita y los EAU podrían poner en peligro las exportaciones de los 11 exportadores restantes y eventualmente reducir el nivel de sus ingresos.

Al concluir la conferencia de Katar, el ministro saudita de Hidrocarburos, Ahmed Zaki Yamani, formuló la esperanza de que Occidente "comprendiera el gesto" de su país.

— Pasa a la página 37 —

Ola de violencia permanente en el mundo denuncia el Papa

Ciudad del Vaticano, enero 16 (UPI). (Por Ernest Sakler). El Papa Paulo VI dijo ayer que las guerras abiertas han sido substituidas por la violencia permanente en el mundo, la cual puede generar "nuevas y más terribles explosiones" hablando al cuerpo diplomático en la audiencia de año nuevo, el Pontífice —de 79 años— dijo que el mundo no estará en paz hasta que los hombres superen "los frecuentemente agresivos instintos de posesión, poder, cerrado nacionalismo, raza y sexo, y la noción que el mal está siempre en los demás".

"El mundo es presa de la violencia", dijo el Papa en su discurso en francés.

internacionales abiertas. El año que recién termina, marcó la vuelta de una cierta calma a regiones que, hasta ayer, vivían luchas sangrientas. Pero, como un fuego sólo parcialmente apagado, la violencia se mantiene lista para entrar en llamas nuevamente ante el menor soplo. Mientras tanto, continúan sus efectos arrasadores.

Efectos arrasadores
"Es cierto que no hay guerras"

Estréllase avión y perecen 22 ocupantes en Estocolmo

Estocolmo, enero 16 (Latin-Reuters). Un avión comercial sueco que se disponía a aterrizar en el aeropuerto de Bromma cerca de aquí cayó y se incendió ayer sobre una zona de estacionamiento suburbana, matando a las 22 personas que viajaban a su bordo. Un portavoz de la aerolínea arrendataria de la máquina, LINJEFLYG, dijo que los 19 pasajeros y tres tripulantes del Vickers Viscount Turbobélice viajaban en un vuelo regular procedentes de Christianstad en el sur de Suecia.

Testigos en residencias próximas al lugar del accidente dijeron que el avión se aproximaba normalmente a la cabecera de la pista poco después de las 08:00 GMT cuando súbitamente se fue de nariz estrellándose y estallando en llamas.

"Se estrelló a unos 10 metros de algunos edificios y escuchamos una violenta explosión", dijo un testigo. "Fue un milagro que en su caída no se estrellara contra ninguna de las viviendas en la zona y de que los niños que

— Pasa a la página 33 —

CULPABLE. Aspen, Colorado, 16 de enero. (AP). La actriz francesa Claudine Longet, hallada culpable el viernes en la noche de un acto de negligencia en la muerte de Vladimir Sabich. Fue absuelta, del cargo de homicidio y su condena podría ser de dos meses en la cárcel.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

— Pasa a la página 54 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLOSION. Nueva York, enero 16 (AP). Bomberos luchan por dominar el fuego provocado por una potente explosión en un edificio en el área de Manhattan, en el que resultaron únicamente cuatro personas lesionadas. En el edificio se encuentran las oficinas de la misión de Argelia acreditada en las Naciones Unidas.

Lograr el éxito de su esposo es el ideal de señora Carter

Plains (Georgia), enero 16 (UPI). (Por Helen Thomas). Rosalynn Carter está destinada a labrarse su puesto en la historia, y la esposa del que será el 39º presidente de Estados Unidos tiene la determinación y la energía para lograrlo. Su principal ambición ha sido que su esposo tenga éxito. Pero hay indicios que tiene intención de realizar sus propios sueños, sin competir con él.

locan en la lista de las mujeres mejor vestidas.

Parece mucho más joven de los 49 años que tiene, una atractiva trigüeña con ojos verdes y de figura esbelta. Sus ropas son bonitas y a la moda pero no la co-

Cuida su apariencia
Recientemente increpó a su esposo
— Pasa a la página 43 —

Prófugo de cárcel británica da muerte a toda una familia

Chesterfield, Inglaterra, enero 16 (Latin-Reuters). La policía informó a una madre de 35 años que ella era la única sobreviviente de su familia, al término de una verdadera odisea desatada a raíz de un secuestro en su casa de campo aislada por la nieve. El esposo de la señora Gill Norman, su hija de diez años y sus padres de avanzada edad fueron apuñalados anteayer por un preso fugado de la cárcel, que posteriormente recurrió a manos de la policía.

un automóvil perseguido por la policía a lo largo de una solitaria carretera que atraviesa unos pantanos en el centro de Inglaterra, se estaba recuperando de varias

La señora Norman, que fue amenazada por el prófugo con un puñal cuando éste la llevaba en

— Pasa a la página 55 —

Otro mensaje enviaron ayer los secuestradores de Oriol

Madrid, enero 16 (AP). Los secuestradores del asesor real Antonio María de Oriol enviaron hoy un mensaje a los periódicos de Madrid, pidiendo al gobierno una solución urgente al caso que se encuentra en su trigésimo sexto día. Los diarios "Informaciones" y "El País" dijeron que recibieron un mensaje enviado por GRAPO, la banda de radicales de izquierda que tiene secuestrado a Oriol, de 63 años, miembros del Consejo del Reino y presidente del Consejo Estatal sobre Legislación.

el mensaje fue dejado en una cafetería de Madrid.

Los dos periódicos dijeron que

— Pasa a la página 55 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AVIÓN ESTRELLADO. Estocolmo, enero 16. (AP). Restos del avión comercial sueco que se estrelló ayer junto a varios edificios, se ven esparcidos en un área inmediata al aeropuerto de Estocolmo donde

ocurrió el accidente. Veintidós ocupantes del aparato, incluyendo la tripulación, perecieron instantáneamente.

al cerrar la edición